



Expertengremium Hegemonias

Der Staatenbund *Hegemonia* möchte, ähnlich der Biokraftstoff-Nachhaltigkeitsverordnung¹, ein Gesetz auf den Weg bringen, das Lebensmittelhersteller dazu verpflichtet, ab 2025 nur noch zertifiziertes Palmöl nach dem Mindeststandard von *BiosOlia* zu verwenden. Bevor der Beschluss zur Abstimmung kommt, ist eine Tagung des *Fachausschuss Palmöl* notwendig. Alle Interessengruppen erhalten die Möglichkeit, über Vor- und Nachteile des geplanten Beschlusses zu debattieren. Das Expertengremium wird diese Sitzung leiten und soll im Anschluss auf der Grundlage der vorgebrachten Argumente eine Empfehlung aussprechen. Dem Fachausschuss Palmöl gehören folgende Vertreter an:

- Bioproduzenten
- Lebensmittelhersteller
- Verbraucherzentrale
- Umweltverbände
- Menschenrechtsorganisationen
- *BiosOlia*

Das Expertengremium hat dafür Sorge zu tragen, dass alle Interessengruppen ausreichend zu Wort kommen. Als Unparteiische sind die Vertreter des Expertengremiums zudem verpflichtet, gemäß der Argumentation der unterschiedlichen Interessengruppen eine Empfehlung auszusprechen. Bei Regelverstößen (Redezeit, Redeabfolge) muss das Gremium eingreifen und einen geordneten Ablauf wiederherstellen.

¹ <https://de.wikipedia.org/wiki/Biokraftstoff-Nachhaltigkeitsverordnung> (Zugriff: 03.05.2018)

